

DJK Marktsteinach

In den Pfingstferien fand die Freizeit der DJK im Caritas Kinder- und Jugenddorf in Riedenberg statt. Zahlreiche Jugendliche zwischen 6 und 16 Jahren nahmen daran teil. Kennenlern- und Aufwärmspiele verbanden die Kids zu einer Gemeinschaft. Kooperationsspiele förderten den Teamgeist. Geschicklichkeit war gefragt beim Üben mit den selbstgemachten Jonglierbällen. Eine Wanderung führt nach Oberbach zum „Haus der schwarzen Berge“, wo ein Diavortrag die Entstehung der Rhön zeigte. In Wildflecken stand die Besichtigung der militärhistorischen Sammlungen auf dem Programm und auf der Wasserkuppe das Segelflugmuseum. Außerdem konnten auf der Wasserkuppe die selbstgebastelten Drachen zum Steigen gebracht werden. Auf der Sommerrodelbahn wie auch beim Besuch des Freizeitbads Sinnflut in Bad Brückenau konnten sich die Jugendlichen richtig austoben. In der Anlage konnte durch Fußball-, Bolz- und Kartenspiele keine Langeweile aufkommen.



Leider klappte es nicht, beim Training der kroatischen Nationalmannschaft dabei zu sein, da wir am Tag des öffentlichen Trainings bereits wieder abreisten.